中川一。光学五三ア遺信

発行:中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

第 12 号 (閉講式)

令和5年3月22日(水)発行



閉講式で1年間の振り返りと来年に向けて決意を新たにしました!

3月11日(土)に、地域づくり支援センターを会場とし、光市青少年健全育成市民会議の 平田 義夫会長を来賓にお迎えして、閉講式を実施しました。閉講式には、中学生リーダー養成講 座受講生(中学1年生)7名、光ジュニアクラブ会員(中学2年生~高校3年生)17名の参加が あり、高校生リーダーの原田 侑希さん(下松工高2年)が司会を務めました。

令和4年度の「中学生リーダー養成講座修了証書」(中学1年生対象)は、10名

「6カ年精勤賞」(高校3年生対象)は、1名

「3カ年精勤賞」(中学3年生対象)は、10名

「精勤賞」(全会員対象で、3カ年・6カ年精勤賞は除く)は、18名

「努力賞」(中学2年生から高校3年生で、各精勤賞は除く)は、18名

が表彰を受け、伊藤幸子会長に対して、代表者が自分の思いを発表しました。



(写真左)伊藤会長からは、「中学生リーダー養成講座・ 光ジュニアクラブも、この3年間で大きな影響を受けましたが、コロナ禍で得た経験を積極的に活かしていくことが、本クラブのさらなる発展につながっていくものと思っています。」とお話をいただきました。

(写真左下)は、中学生リーダー養成講座代表の松原 心春さん(浅江中1年)で、(写真右下)は、光ジュニアクラブ代表の長富 世奈さん(浅江中3年)です。また、2人に加えて、精勤賞受賞者を代表して鈴木 翠さん(大和中2年)も立派にあいさつをすることができました。





中学生リーダー養成講座代表者あいさつ 松原 心春さん (浅江中1年)

(前略)私がこれまでの活動の中で、特に印象に残った活動は2つあります。1つ目は、「クリスマスのつどい」です。ビンゴでプレゼントがもらえたり、ピザ窯でピザを焼いたり、ワクワクがいっぱいで楽しかったです。2つ目は、「地元中高生と楽しむデイキャンプ」です。小学生と一緒にレクリエーションをして、カレーを食べて、キャンプファイヤーをしました。小学生と仲良くなれたし、中リーのことも知ってもらえたし、とても良い思い出になりました。

(中略) これからは、中リーの先輩として、色々な人に積極的に声をかけ、困っている人を助けてあげられるようになりたいです。(後略)

光ジュニアクラブ代表者あいさつ 長冨 世奈さん(浅江中3年)

(前略)最初は、積極的に話すことができず、不安なまま活動を続けていました。しかし、講座 の回数を重ねていく度に、他校の友達と仲良くなり、不安を楽しさに変えることができました。

(中略)3年間を通して、中学生リーダーや生徒会活動などの様々な活動をしてきましたが、中学生リーダーでの活動が、私を成長させてくれたことは間違いありません。これからも、中学生リーダーでの活動で学んだことを生かして、新たな挑戦をしていきたいです。今まで支えて下さった皆様、本当にありがとうございました。これからも、ご指導をよろしくお願いします。

1力年精勤賞代表者あいさつ 鈴木 翠さん(大和中2年)

(前略) 「地元中高生と楽しむデイキャンプ」が特に印象に残りました。カレーづくりの時は、 包丁を使うので、包丁の持ち方や切り方などを、しっかりと声かけをすることができました。み んなで協力して作ったカレーを小学生が楽しそうに食べている様子を見ていると、とてもうれし い気持ちになりました。(後略)

1年間を振り返ってアンケート集計 ※一部抜粋

- 〇活動に参加し、自分から率先して行動したり、話しかけたりできるようになりました。
- 〇中リーで、小さい子(幼稚園児など)と遊んで楽しませるような活動をしたいです。
- 〇中リーで、地域の伝統文化を知り、継承できるような活動がしたいです。
- 〇中リーのボランティア活動に参加することで、日常生活でも、周りの人を率先して手伝うことができるようになりました。
- 〇中リーミーティングで、将来の夢についての話をたくさん聞かせていただいたことがとても印象に残っています。この講座から、自分の将来の夢に向けて、より頑張ろうと思いました。
- ○(野外活動、高齢者福祉など)知らないことが知れたので、中リーに入って良かったです。